

## Polsek Parakansalak Sambang Desa Sukatani Pererat Sinergi Jaga Kamtibmas

Sukabumi - [PARAKANSALAK.XPRESS.CO.ID](http://PARAKANSALAK.XPRESS.CO.ID)

Apr 16, 2024 - 10:18



*Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Desa Sukatani: Mempererat Sinergi dalam Menjaga Kamtibmas*

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Sukatani, Parakansalak, Aipda Koswandi, A.Md, melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi di Balai Desa Sukatani, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban, Senen (15/04/2024).

Dalam laporan yang disampaikan oleh Kapolsek Parakansalak, AKP Dodi Irawan, S.H., Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada Kepala Desa dan Perangkat Desa Sukatani. Pertama, Bhabinkamtibmas menyampaikan ucapan minal aidzin wal faidzin dalam rangka Hari Raya Idul Fitri 1445 H, sebagai wujud silaturahmi dan penghormatan atas perayaan agama

yang suci.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas mengucapkan terima kasih atas sinergitas yang telah terjalin dengan baik selama bulan Ramadan, di mana masyarakat dan Bhabinkamtibmas saling bekerja sama dalam menjaga kamtibmas. Kebersamaan ini diharapkan dapat dipertahankan untuk menjaga keamanan wilayah dan menciptakan suasana yang aman serta kondusif bagi seluruh warga.

Bhabinkamtibmas juga menegaskan pentingnya kerjasama dalam hal pelaporan jika terjadi gangguan kamtibmas di wilayah Desa Sukatani. Dengan saling informasi, diharapkan penanganan terhadap potensi gangguan kamtibmas dapat dilakukan secara cepat dan tepat.

Kegiatan berlangsung dengan tertib dan mendapat respon positif dari Kepala Desa dan Perangkat Desa Sukatani serta masyarakat setempat. Dokumentasi kegiatan juga telah dilampirkan untuk menjadi bukti konkret atas kegiatan yang dilaksanakan.

Dengan demikian, kegiatan sambang dan silaturahmi Bhabinkamtibmas Desa Sukatani menjadi salah satu upaya nyata dalam mempererat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas serta menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga.